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政務活動費連絡会記録 

 

 

１ 開催日時  令和４年７月21日（木） 11：20～11：23 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 田中 徳一郎 

委員 藤代 ゆうや、新堀 史明、田中 信次、栄居 学、脇 礼子、 

谷口 かずふみ、君嶋 ちか子、京島 けいこ、池田 東一郎 

(2) 議会局出席者 

局長 浦邊 哲、副局長兼総務課長 高瀨 正明、 

管理担当課長兼総務課副課長 佐藤 徹、経理課長 奥澤 陽一、 

議事課長 井上 実、政策調査課長 大河原 邦治          

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録 

（田中(徳)座長） 

ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

本日の議題は、お手元の会議次第のとおり「政務活動費のあり方の検討について」であ

ります。 

昨日、７月 20 日の当連絡会において、政務活動費に係る県公報による公告の見直しにつ

いて、本職から提案し、各会派お持ち帰りのうえ、ご検討をお願いいたしました。 

つきましては、各会派の検討結果についてお聞かせ願います。 

 

（新堀委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（脇委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（谷口委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（君嶋委員） 

座長案で結構ですが、できればより周知効果の高い方法という点からは、インターネッ

トとともに、いままでの県公報も残っているほうが良いのではないかという意見がありま

したので、そのことを申し上げたいと思います。 
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（京島委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（池田委員） 

座長案のとおりでお願いします。 

 

（田中(徳)座長） 

ただ今、共産党から発言がありましたが、これについて議会局としてはどう考えますか。 

 

（経理課長） 

インターネットをご利用にならない県民の方からご希望があった場合には、ホームペー

ジを印刷して紙でお渡しするなどの対応ができるかと考えております。 

また当局におきましても、県公報による公表の見直しにつきまして、紙でという要望が

あった場合、紙でお渡しするような対応をとると聞いております。 

 

（田中(徳)座長） 

共産党さん、いかがでしょうか。 

 

（君嶋委員） 

では、その点もよろしくお願いしたいと思います。 

 

（田中(徳)座長） 

それでは、政務活動費に係る県公報による公告の見直しについて、本職提案のとおり、

当連絡会としての方向性を決定いたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

ご異議がないと認め、そのように決しました。 

委員の皆様に申し上げます。 

政務活動費連絡会要綱第１０条の規定により「座長は、検討結果について、団長会に報

告する」となっております。 

そこで、本日ご決定いただいた当連絡会としての方向性について、本職において、中間

報告書として取りまとめ、その座長案を次回の会議で委員の皆様へお示しいたしますので、 

よろしくお願いいたします。 

私からは以上でございますが、この際、何かございますでしょうか。 

（なし） 

特にないようですので、以上で、本日の協議を終了いたしました。 

次回の政務活動費連絡会は、９月７日水曜日、議会運営委員会終了後に開催したいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

なお、開催通知につきましては、ただ今 ご出席の皆様には、省略させていただきたいと

思いますので、ご了承願います。 

それでは、政務活動費連絡会を終了いたします。 

ありがとうございました。 


